



El sector se pone a disposición de la nueva consejera



Elvira Sanz
Presidenta de Farmaindustria. "Felicitamos a María Jesús Sánchez Rubio como nueva consejera de Salud. Le solicitaremos un encuentro para trasladarle nuestras preocupaciones sobre el sector".

Javier Tudela
Presidente del COF de Málaga. "Espero que mantenga una línea de colaboración y respeto institucional con el colectivo farmacéutico. Será fundamental que apoye nuestro desarrollo profesional".



Regina Revilla
Presidenta de Asebio. Felicitamos a la nueva Consejera de Salud y pensamos que su talante reconciliador abre una nueva etapa que resultará muy positiva para ambas partes.



José Luis Márquez
Presidente patronal Ceofa. "Aunque no le conozco personalmente, se dice de ella que destaca por buscar el diálogo y consenso, y son dos aspectos fundamentales en la política farmacéutica".



Antonio Pérez Ostos
Presidente de Cecofar. "Todas las referencias que nos llegan de la nueva consejera aluden a una persona dialogante y que persigue la toma de decisiones por consenso. Sería muy positivo que mantenga esta línea en su nuevo cargo".

Manuel Pérez
Presidente del COF de Sevilla. "Ante lo desconocido siempre hay dudas, pero las referencias de la nueva consejera son inmejorables. Espero que se abra una época de acuerdos".



Ángel Luis Rodríguez
Director general de Aeseg. "La felicitamos. Además, nos gustaría hacer una revisión de todos los temas que afectan al sector del genérico y, en particular, abordar el tema de las subastas".

Alejandro Toledo
Presidente de la AGP. "Espero que las decisiones que se tomen no solo antepongan el ahorro puro y duro, sino que tengan en cuenta el largo plazo. Y, por supuesto, que se tengan en cuenta las opiniones de los profesionales y los pacientes".



Francisco José Martínez
Presidente del Consejo de Andaluz de Médicos. Mi junta directiva y yo mandamos a Montero una carta pidiéndole una reunión. Ni nos contestó. Espero que la nueva consejera nos reciba lo antes posible.